

Madrid | 26 junio 2017

La AEB organiza un encuentro con profesores para implantar la educación financiera en las aulas

Docentes de todas las etapas escolares se reúnen en este campamento de innovación sobre educación financiera

Más de 30 profesores de centros escolares de primaria, secundaria y bachillerato se han reunido en la sede de la Asociación Española de Banca (AEB) para diseñar un programa de educación financiera que podrían implantar en sus aulas a partir del próximo curso escolar.

Estos docentes de una veintena de centros de todas las etapas escolares, que dan clase a alumnos de entre 7 y 18 años, han trabajado divididos en equipos de dos miembros con el reto de idear y desarrollar un plan específico de educación financiera para ponerlo en marcha en su clase con vocación de permanencia.

“La educación financiera es una herramienta imprescindible hoy en día y cuánto antes se aprenda, mejor. Los profesores son una pieza clave para inculcar desde el colegio valores como el ahorro o la planificación y así hacer de los jóvenes de hoy consumidores responsables del futuro”, dijo el presidente de la AEB, José María Roldán, minutos antes de que arrancara el campamento de innovación para profesores.

Esta iniciativa celebrada en la sede de la AEB se inscribe en la cuarta edición del programa de educación financiera ‘Tus finanzas, tu futuro’, que la Asociación Española de Banca, la Fundación Junior Achievement y la Fundación AEB desarrollan en el marco de la European Money Week que organiza la Federación Bancaria Europea (EBF).

Departamento de Comunicación

Tel.: 917 891 311 – comunicacion@aebanca.es